
「小学校のあり方について」相ノ木校区懇談会参加者アンケート結果

　参加者数 28 人（オンライン参加を含む。）
　うち回答者数 16 人 （回答率 57.1% ）

　問１　回答される方について
　（年代）

（単位：人）
20代以下 0
30代 1
40代 3
50代 0
60代以上 11
（無回答） 1

計 16

　問２　本日の意見等を聞いて、小学校のあり方に関する現時点でのあなたのお考えに一番近い
　　　ものの番号に〇を付けてください。

（単位：人）
１　地元小学校については、現行のまま存続を維持すべき。 0

２　地元小学校については存続の上、地元小学校と他の町立小学校と 0
　の統廃合は進めていってもよい。
３　地元小学校の存続が望ましいが、将来的な統廃合、再編は、やむを 10
　得ない。
４　今後、地元小学校を含めた統廃合、再編を進めていくべき。 4

５　わからない。 0
６　その他 2
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参加者アンケート　回答一覧

№ 問２ 問３（自由意見：要旨）

1 4

2 6

3 4

4 4

5 6

6 3

7 3

8 3 ありがとうございました。

9 3
もっと多くの方の意見を聞きたかった。若い人達の意見、通学についての不安等。
上市町が少しでも人口増になるよう努力を。他の統廃合の例も参考に。

10 3
小学校を統合した場合の通学関係が気になる（統合校舎の場所）。
人口増加の対策も必要ではないか。

11 3

12 3
統廃合により学校が地域に無くなることで地域が衰退しないか心配である。そうした
弊害を取り除くための施策等を考えながら進めてほしい。

13 4

14 3
どちらかといえば義務教育学校より小中一貫校が望ましい。小学校高学年の時に
責任感等が身につくのではないか。統合で地域への愛着が減ることが不安。

15 3

16 3
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「小学校のあり方について」相ノ木校区懇談会 

参加者アンケートのお願い 

 

 本日は、「小学校のあり方について」相ノ木校区懇談会にご参加いただき、誠

にありがとうございました。今後の参考といたしたく、以下のアンケートにご協

力いただきますようお願いします。 

 

問１ 回答される方について  ※該当するものに〇を付けてください。 

 年代   20代以下 ・ 30代 ・ 40代 ・ 50代 ・ 60代以上 

 

問２ 本日の意見等を聞いて、小学校のあり方に関する現時点でのあなたのお

考えに一番近いものの番号に〇を付けてください。 

 １ 地元小学校については、現行のまま存続を維持すべき。 

２ 地元小学校については存続の上、地元小学校と他の町立小学校との統廃合

は進めていってもよい。 

３ 地元小学校の存続が望ましいが、将来的な統廃合、再編は、やむを得ない。 

 ４ 今後、地元小学校を含めた統廃合、再編を進めていくべき。 

 ５ わからない。 

 ６ その他（                         ） 

 

問３ 本日の感想、小学校のあり方に関する御意見等ございましたら、ご自由に

記載してください。 

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

 

 

 

 

※ 記載いただきましたら、会場出口にてご提出ください。 

   ご協力いただき、ありがとうございました。 
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